



# Prix Challenge Sanitas 2018

Home > Qui est Sanitas > Challenge > Prix Challenge Sanitas 2018

## Les vainqueurs régionaux

Les vainqueurs régionaux 2018 sont connus. Huit jurys régionaux ont analysé les dossiers des finalistes et élu les trois meilleurs projets. 24 associations et institutions ont été choisies parmi 150 candidatures et peuvent se réjouir: dans les huit régions, toutes se sont hissées sur le podium et ont remporté des prix d'encouragement d'une valeur totale de 64 000 francs. Leurs projets ont séduit les jurys régionaux par leurs idées innovantes et leur engagement en faveur du sport chez les jeunes. Les premiers de chaque région sont sélectionnés pour le prix Challenge national, qui sera décerné en octobre pour la 25e fois.

→ [Vous obtiendrez ici un aperçu des vainqueurs régionaux 2018.](#)

### Région de Berne

#### Pro Velo Bern

Pro Velo Bern s'engage pour que le vélo devienne un loisir au quotidien tout en permettant à tout un chacun d'arriver à destination rapidement et en toute sécurité. En 2017, Pro Velo Bern a lancé l'action DEFI VELO dans le but d'agir contre la baisse de l'utilisation du vélo parmi les jeunes âgés de 15 à 20 ans. DEFI VELO, le challenge à vélo pour les jeunes, encourage les classes du degré secondaire II à intégrer le vélo dans leur quotidien. Les jeunes âgés de 15 à 20 ans découvrent les joies et les facettes ludiques du vélo. La sécurité routière, l'habileté, la mécanique et la culture cycliste font partie intégrante de cette compétition originale entre les classes. Une équipe dirigeante triée sur le volet se rend dans les écoles pour organiser des qualifications avec les classes. Sur un parcours de trois heures, les élèves répartis en équipes peuvent tester plusieurs postes consacrés au thème du vélo tout en tentant de collecter autant de points que possible dans le but de se qualifier pour la finale. Le 20 juin, les meilleures équipes s'affronteront à Berne lors d'une course d'orientation à vélo pour remporter la coupe. Cette fête du vélo sera marquée par plusieurs animations et une remise des prix. En 2017, 195 élèves originaires de Berne ont participé à cette action. Entre 500 et 800 participants sont attendus en 2018. Cette croissance est due à l'excellente collaboration avec les enseignants et tous les partenaires ainsi qu'à l'engagement des responsables du projet et de l'équipe dirigeante, qui se trouve en contact direct avec les jeunes et le personnel enseignant. Grâce au soutien de la ville et du canton de Berne ainsi que de la Promotion Santé Suisse et de l'Office fédéral de l'énergie, les écoles peuvent participer à cette action à moindre coût (CHF 5.- par élève).

**Avis du jury:** Pro Velo Bern a fait le triste constat que de moins en moins de jeunes roulent à vélo. Afin de contrer cette tendance, le challenge à vélo a vu le jour. Les jeunes apprennent à intégrer le vélo dans leur quotidien, ce qui favorise la sécurité de tous sur la route et encourage les gens à faire usage de leurs muscles. Le projet rencontre un vif succès dans le canton de Berne et devrait être lancé dans d'autres cantons.